

Liège, le 17/03/24

Monsieur le bourgmestre,

Nous vivons dans un monde anxigène où le respect n'a plus beaucoup de place.

Le respect des autres, de l'environnement, des règles, des différences (même si pour moi ce terme implique la normalité, qui n'est pour moi qu'une donnée statistique. Nous sommes tous égaux.

Nous avons des droits mais aussi des devoirs.

Le sentiment d'impunité doit disparaître.

Le vivre ensemble est de plus en plus compliqué et le populisme en fait son fond de commerce un peu partout.

Je suis consciente que nos problèmes sont inhérents à la nature humaine.

Je suis socialiste et fière de l'être au regard et par respect de toutes les luttes sociales que nos anciens ont menés. Il n'est pas antinomique d'être en accord avec nos valeurs mais aussi être ferme face à toutes formes d'injustices.

Ce soir, je vous interroge sur les volets de prévention et de répression en sachant que toutes les matières sont impactées par ce problème.

A cet égard, qu'est-ce que la Ville de Liège met en place pour que les citoyens retrouvent leur sérénité et que le respect soit appliqué et rappelé et son manque, sanctionné à sa juste mesure.

Nathalie FRISEE.